
岡山市長電子雜誌(85) 平成 29 年 6 月 8 日號  

 

【回首過去的四年】 

 

 

大家好，我是岡山市長大森。 

 

自敝人於平成２５年１０月就任市長以來，已經度過了三年八個月的時光，

真可謂光陰荏苒啊！ 

在此期間，我全力推進各種政策課題，在市街地區活性化以及育兒環境的整

備、教育問題、產業振興、健康福祉等領域努力實踐的結果為，這些方面都已

找到解決的途徑並且取得了一定的具體成果。同時，在各位市民的反饋中也獲

得了：“岡山市已經活躍起來了!”這一令人喜悅的心聲。 

在山陽新聞社實施的以縣內企業經營人士與有識之士為對象的問卷調查中，

約有６５％的人士回答了：“市政在不斷向前推進。”這樣的回答正是表明了

至今獲得的成績被肯定，真是令人感到無比欣慰。 

 

另一方面，目前還留有待機兒童問題與教育問題以及交通網絡問題等眾多代

表性課題，為了岡山市的未來，努力去實施解決這些問題也成為當務之急，因

此我們必須繼續堅實有力地努力推進市政。 

 

近期我又在重讀三十歲出頭時曾經讀過的司馬遼太郎的著作《菜花盛開的海

濱》這本書，書中描述在江戶時代北前船上大顯身手的高田屋嘉兵衛，說他一

直以‘正義、正直、良心、忍耐’為自己的信念，是一位珍惜人才的功臣。 

從以前我就認為堅持這種信念的重要性，對於政治家來說也是完全相同的。

在這四年期間我也是遵循這個思想腳踏實地努力實行的。 

結果為，最近有許多人包括媒體界人士會這樣評價我:“市長真是一位誠懇正

直的人啊！”能聽到這樣的話語我感到非常高興。 



 

作為我本人，今後也將繼續以嘉兵衛的信念為座右銘，一定堅持不懈、努力

勇往直前。 

與最初參加市長競選時一樣，我始終滿懷這份願望：要將岡山市建設得更加

美好！因此，在今天的市議會中我已經正式表明將再次出馬下期的市長競選。 

 

今後，我將一如既往全心全意地努力推進市政建設，也希望大家能夠繼續給

予我大力的支持與理解。 


